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    広 報 部 

☎０５９８－６７－８９０８ 

令和４年１１月２０日(日)なかがわウォーキング大会が開催されました。今年は３年振りにウォーキング講師の平岡

令孝(よしたか)先生による室内での健康ウォーキングの講演と、実技講習を行っていただきました。 

参加者３６名の皆さんが平岡先生にウォーキングの効用、方法について学び、その後実践していただきました。 

中でも平生自治会から参加された、小学校２年生の児童さんのウォーキングが素晴らしく、何度もお手本になって参

加者の皆さんの前で歩いていただき、その度に大きな拍手が送られました。健康の源は自分の足で歩く事です。                

ウォーキングを日々の習慣に取り入れて健康寿命を延ばしましょう！             『体育部会』                       

                

  
 

 

 
 

 
 

 

     
中
川
地
区
の
皆
様
、
令
和
五
年
の
新
春

を
迎
え
ら
れ
ま
し
た
こ
と
に
心
よ
り
お
喜
び
申

し
上
げ
ま
す
。 

 

日
頃
は
中
川
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
の
活
動

に
対
し
ま
し
て
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
、

誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
厚
く
お
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申
し
上
げ
ま
す
。 

 

現
在
、
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
に
関
連
す
る

事
項
と
し
て
、
公
民
館
が
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン

タ
ー
化
し
、
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
が
公
民
館

を
管
理
経
営
し
て
い
く
方
向
に
な
っ
て
い
ま

す
。
ま
た
、
令
和
五
年
度
か
ら
、
小
学
校
で

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ス
ク
ー
ル
が
始
ま
り
ま
す
。
こ
れ

ら
の
二
つ
の
件
に
つ
い
て
、
い
ろ
い
ろ
な
議
論

の
場
を
設
置
し
て
い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。

よ
り
よ
い
中
川
地
区
を
創
り
出
す
た
め
に
皆

様
方
の
貴
重
な
意
見
を
お
伺
い
し
、
皆
様
と

と
も
に
中
川
地
区
の
ま
ち
づ
く
り
を
進
め
て
い

き
た
い
と
思
い
ま
す
。
最
後
に
、
本
年
も
皆

様
方
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
よ
り
一
層
健

康
に
ご
留
意
い
た
だ
き
、
お
過
ご
し
い
た

だ
く
こ
と
を
祈
念
し
て
お
り
ま
す
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僕のウォーキング法がお手本だよ♪ 

張り切って歩きましょう！！ 

平岡先生の楽しくて興味深いお話です 
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《令和４年１１月１９日》 

落葉を沢山集めていただきました。 

 

道路がきれいになりました！ 

 １１月２７日(日)午前８時３０分より中川まちづくり協議会主催によるクリーン作戦が行われました。

中川駅東西ロータリーとその周辺のゴミ拾いなど清掃作業をしていただきました。当日は天候にも恵ま

れ、４５名の方にご参加いただきました。又、各自治会では１０月～１１月に道路ゴミ拾い・除草作業や

環境美化に努めていただきました。各自治会とも積極的に取り組んでいただき本当にありがとうござい

ました。今回は、嬉野中学校の生徒さんにも参加を呼び掛けさせていただきました。喜楽会・近隣自治

会・まちづくり役員理事・環境美化部の皆様・参加していただいた嬉野中学校の生徒さん本当にありがと

うございました。                              『環境美化部会』                                                                                                                     

 

嬉野中川まちづくり協議会では NPO 法人が推進しているエコキャップ運動に賛同して１１年が経ちま

した。今回も自治会の皆様のご協力で沢山のエコキャップを回収する事ができました。 

今回も中川幼稚園の可愛い園児さんがエコキャップを持ち寄って下さいました。後日、エコワクチン協会

に持ち込んだ個数が７０,０９０個で BCGワクチン２３２人分になりました。 

本当にありがとうございました。次回は令和５年３月１８日を予定しています。                                 

引き続き皆さんのご協力をお願いいたします。                  『環境美化部会』 

                                                                                                                                   

 

 

沢山のエコキャップありがとうございました！ 中川幼稚園の園児さんです♩ 


